

わたしの夏休み ~昆虫採集を通して感じたこと~ 校長 福島 良和

私はここ14年ほど、夏休みに希望する子どもたちや保護者の方と、昆虫標本づくりを行っています。毎年出会う昆虫(トンボが中心ですが)の美しさや、空を気持ちよく跳ぶ姿に魅了されたこと。一緒に活動する子どもたちや保護者の方が、新鮮な発見や完成した時に素敵な笑顔になるのを見るのが嬉しくて、暑くても、時間がかかっても続けています。魚沼市や南魚沼市、小千谷市・長岡市などいろんな場所で昆虫採集をしています。

先日8年振りに、市内のある池に行ってみたら、以前と違い水質が悪化し、生息している昆虫も減っている様子でした。「以前はギンヤンマがたくさん跳んでいたのになあ。」と昔を思い出して、残念に思いました。それでも、今いるトンボたちは元気そうでした。

環境は、日々移り変わります。私は身近な環境変化を、昆虫採集を通して実感しました。未来のために素敵な環境を残したいと感じたとともに、それでも元気に今を精一杯生きている昆虫たちの力強さに感心しました。現在私たちも、過去には考えられなかったコロナ禍の生活や、世界的な争いごとなどに直面しています。そんな中でも、日々の生活や学びを通して元気に明るく過ごすために、今できることに力を尽くしていきたいものです。

2学期が始まりました。元気な子どもたちの笑顔が再び集まり、嬉しく思います。感染拡大の懸念はありますが、職員一同で力を合わせながら、あゆっ子たちの成長のために、今できる教育活動を進めて参ります。ご支援ご協力を、お願いいたします。

CS (コミュニティスクール) 情報!!

前号でお伝えした「夏休み わくわく教室」を3年振りに行いました。地域の方々に川遊びや木工、珍しい楽器体験や布小物作り、英語や絵画のコツなど学ぶ活動です。残念ながら最終日予定していた絵画教室は感染症拡大防止のため中止となりましたが、7月25日~5日間、日替わりで実施し、下の写真のように子どもたちが笑顔で地域の方々に学ぶ機会を持てました。講師を引き受けてくださった皆様、参加くださった地域の皆様、心から感謝申し上げます。

2学期スタートに当たり、子どもたちが地域の方々と気持ちよく朝や帰りの挨拶を交わせるようになるため、「あゆっ子あいさつ運動」を行います。地域回覧でそのお願い文書が届く予定です。ご都合が付くようでしたら、ご協力いただけるとありがたいです。



PTA奉仕活動へのご参加、ありがとうございました

8月21日(日)の「PTA奉仕活動」では、57名の保護者の皆様や子どもたちから参加をいただきました。おかげをもちまして、特別棟の窓や、窓のさんがとてもきれいになりました。また、側溝の清掃や秘密基地の整備もしていただきました。さらに、プールフェンスが撤去され、アルパカ小屋もほぼ設置されました。子どもたちが気持ちよく学べる環境が整った次第です。

改めまして、この活動を計画・運営して下さったPTA教育環境部の皆様、ご参加くださった皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



今後の主な予定 8月25日(木)現在 ※新型コロナウイルスの影響により変更の場合もあります。

【8月】

- 25(木) 2学期始業式 5限後下校
- 26(金) わたしの主張発表中学生(6年教室)
- 30(火)・31(水) 中学校区あいさつ運動
- 30(火) 委員会活動 校内夏休み作品展開始
～9月6日(火)
ランらんタイム開始 ※28日(水)まで
- 31(水) 生活朝会 特設陸上部開始(高学年)

【9月】

- 1(木) 不審者対応訓練
- 2(金) 学習参観・第2回学校運営協議会
※公開時間・公開学年を分散し、感染症対策を行って実施します。詳細は、7月21日付の案内文書をご覧ください。
- 5(月) あゆっ子あいさつ運動開始～9日
学校諸経費引き落とし日
- 6(火) アルパカ歓迎会
クラブ活動
- 7(水) 身体測定下学年・若あゆグループデー
- 8(木) 身体測定上学年

13(火) 児童朝会(陸上大会激励会)

14(水) 6年市内親善陸上大会

15(木) 市内親善陸上大会予備日①

16(金) 6年中学校保健講演会
広神中 部活動体験

19(月) ● 敬老の日

20(火) クラブ活動

21(水) 音楽朝会

市内親善陸上大会予備日②

22(木) 1年食育授業

23(金) ● 秋分の日

27(火) 広神東小秋の交通安全指導 ※30日(金)まで
委員会

28(水) 日報「自由帳」代表児童掲載開始予定

29(木) 校内持久走記録会

30(金) 校内持久走記録会予備日
市科学研究発表会

